

## Une prof de Pélissanne témoigne sur France Inter



Sara Forestier, Audrey Chapelain, Nagui et Vincent Elbaz

**A**udrey Chapelain, enseignante au collège Jean-Moulin à Salon, a participé lundi à l'émission de Nagui sur France Inter «La bande originale». On y faisait la promotion de «Primaire» un film qui met en scène une professeure des écoles dévouée à ses élèves. L'enseignante a été conviée à Paris pour avoir écrit «Prof, mise à nue du travail d'une enseignante», livre où elle retrace son parcours de professeur au sein de l'Éducation nationale.

«Difficile de résumer en quelques mots une si riche expérience, témoigne l'enseignante. Une opportunité merveilleuse pour une entreprise si humble que celle de mon livre. Inimaginable de trouver un soir de veille de vacances dans sa boîte mail un message de France Inter me proposant de participer à l'émission «La bande originale» aux côtés de Vincent Elbaz et Sara

Forestier «deux acteurs du film Primaire.

Impressionnée, la Pélissannaise avoue avoir eu du mal à gérer son stress. «Après l'excitation à l'idée de vivre une nouvelle expérience, le stress est arrivé... Si mes supérieurs hiérarchiques m'ont réellement accompagné d'encouragements, le stress n'a été géré qu'à la rencontre des deux acteurs. Vincent et Sara ont été de sublimes parrains : spontanés, chaleureux et intéressés par mon expérience. Nagui et toute l'équipe de La bande originale m'ont conviée à leur table et m'ont naturellement fait participer à leur discussion».

Satisfaction au final pour Audrey Chapelain. «Je ne pouvais rêver meilleure première fois à la radio. J'espère de tout cœur que cette émission comme le film permettront à notre si beau métier de redorer son blason !».